

## Confidences de ma petite soeur - 1/1

**Une histoire fictive mais tirée malheureusement de tant d'histoires vraies sur les souffrances que subissent encore trop d'enfants...**

Ma famille a toujours été, en apparence, une famille modèle. Des parents amoureux, et deux beaux enfants comme disent beaucoup.

Mais la réputation d'une famille a parfois un coût très élevé, dans mon histoire, c'est ma petite soeur qui en fût la victime. Aujourd'hui encore, un an après je suis la seule personne à qui elle a osé se confier, moi, Loïc, son grand frère. Que dois-je faire ?

C'était la semaine dernière, je rentrais du lycée et Sandrine (ma soeur) était seule à la maison. Je monte dans sa chambre pour lui raconter ma journée comme à mon habitude, et ja la retrouve là, assise sur son lit en pleurs ! Je savais que c'était grave, parce-que bien que n'étant pas d'humeur très joyeuse, je n'avais vu Sandrine pleurer que très rarement. Je me précipite vers elle, et lui demande ce qu'elle a, elle ne me répond pas. Je décide de ne pas la forcer et je reste là, assis près d'elle, sa tête sur mon épaule. Après quinze ou vingt minutes, elle se leva, se dirigea vers son bureau, pris son journal intime, l'ouvrit et me le donna.

Elle sort de la chambre.

Le journal est ouvert à une page datée d'aujourd'hui :

Mardi 20 janvier 2002

"Aujourd'hui, j'ai pris une décision, je souffre Loïc, il faut que je me livre, je t'ai choisi car tu es mon grand frère, AIDE-MOI STP, je ne fais pas tout ça pour détruire notre famille.

Tout a commencé lorsque j'avais 5 ans, nous étions en vacances, je dormais, et papa un soir est rentré dans ma chambre, il est entré dans mon lit, depuis cette nuit, il a recommencé presque tous les soirs, jusqu'à hier, il n'avais jamais été plus loin que des attouchements, je ne disais rien, j'avais honte. Mais hier, il s'est assé quelque chose, il voulais plus UE des caresses, je pleurais, mais il a continué, il m'a violé ! J'ai eu très mal Loïc, je me sens si sale, qu'est-ce-que j'ai fait pour mériter ça ? AIDE-MOI STP"

En lisant ces pages, j'ai reçu comme un coup de poignard, je ressentais un mélange de haine envers ce salaud et de culpabilité, comment moi, son grand frère, ai-je fait pour ne rien voir ? Un homme a fait du mal à ma petite soeur de quinze ans, cet homme c'est mon père !

Que dois-je faire ? AIDEZ-MOI !

Depuis ce jour, je n'ai pas pu en reparler avec ma soeur, c'est trop dur pour moi, j'ai aujourd'hui dix-huit ans et ça fait maintenant un an que je partage le lit de Sandrine, c'était pour moi la seule manière de lui venir en aide avant d'avoir trouvé la force et le courage d'affronter mon père.